

## Range Rover Sport: Kreiseln am Polarkreis

Range Rovers „Ice Driving Academy“ bekommt Zuwachs. Ab sofort gehört auch der neue Range Rover Sport zum Angebot der winterlichen Kunden-Fahrtrainings am Polarkreis. Schauplatz der zwei- bis viertägigen Events im Februar und März 2023 ist das schwedische Arjeplog.

Die Trainingsteilnehmer erleben dabei Drifts auf der eisigen Handlingstrecke, Offroad-Fahrten im Schnee und Exkursionen an den Polarkreis. Zum Fuhrpark der Ice Driving Academy vor arktischer Kulisse zählen außerdem der Range Rover Velar und Range Rover Evoque. Auch ein Besuch im benachbarten Jaguar Land Rover Cold Climate Test Centre steht auf dem Programm, wo die neuen Modelle beider Marken auf ihre Kältetauglichkeit getestet werden.

Zusätzlich sind auch Ausflüge mit dem Huskyschlitten oder Schneemobil buchbar sowie ein Plus-One-Paket für eine Begleitperson, die nicht am Fahrprogramm teilnimmt. Anmeldungen und weitere Informationen zur Ice Driving Academy gibt's auf der Land Rover Homepage. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Range Rover Sport, Ice Driving Academy.

Foto: Autoren-Union Mobilität/JLR



Range Rover Sport, Ice Driving Academy.

Foto: Autoren-Union Mobilität/JLR



Range Rover Sport.

Foto: Autoren-Union Mobilität/JLR



Range Rover Sport.

Foto: Autoren-Union Mobilität/JLR

---